



Ad-hoc-Mitteilung

## Interroll gibt neuen Group Chief Financial Officer bekannt

**Sant'Antonino, Schweiz, 29. November 2019. Heinz Hösli, 50, wechselt zu Interroll und übernimmt im ersten Halbjahr 2020 die Funktion des Group Chief Financial Officer.**

Heinz Hösli, derzeit Chief Financial Officer/Vice President Advanced Materials der Bühler Gruppe in Uzwil, Schweiz, wird die Position des Group Chief Financial Officer als Mitglied der Interroll Konzernleitung zu einem noch festzulegenden Zeitpunkt im ersten Halbjahr 2020 übernehmen.

Zuvor war er unter anderem Chief Financial Officer/Vice President Advanced Materials (seit 2012) bei der Bühler Gruppe (Uzwil, Schweiz) sowie Vice President Finance & Controlling Advanced Materials und Chief Financial Officer (CFO) des Geschäftsbereichs Druckguss (von 2009 bis 2011). Von 2002 bis 2009 war Hösli in verschiedenen Führungspositionen als CFO der Bühler Tochtergesellschaften tätig und verbrachte 8 Jahre in den USA und Mexiko. Bevor er 1999 als interner Konzernprüfer zu Bühler kam, arbeitete er als Revisor für Ernst & Young, Zürich, sowie als Mitglied der Geschäftsleitung bei verschiedenen Treuhandbüros in der Schweiz.

Heinz Hösli absolvierte seine Ausbildung als eidg. dipl. Wirtschaftsprüfer bei der EXPERTsuisse, Zürich, Schweiz und hält einen Global Executive MBA der Duke's Fuqua School of Business /USA mit Anerkennung als Fuqua Scholar. Er verfügt über mehr als 24 Jahre Managementenerfahrung mit einem starken internationalen Hintergrund im Bereich Finanzmanagement und betriebliches Rechnungswesen produzierender Unternehmen sowie in allen kaufmännischen und vertraglichen Belangen auf globaler Ebene. Er ist Schweizer Staatsbürger, 50 Jahre alt, verheiratet, hat zwei Kinder und spricht Deutsch, Englisch und Spanisch.

"Mit Heinz Hösli ernennen wir einen ausgewiesenen Finanzexperten und einen erfahrenen Manager in strategischen Fragen wie Preisgestaltung und Kostenrechnung, Marktdurchdringung, Change Management, strategischen Allianzen sowie Fusionen und Übernahmen", kommentiert Paul Zumbühl, CEO Interroll Worldwide Group. "Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Heinz Hösli in unserer Konzernleitung, um den weiteren Wachstumskurs von Interroll zu gestalten."

### Kontakt

Martin Regnet  
Global PR Manager  
Via Gorelle 3 | 6592 Sant'Antonino | Switzerland  
+41 91 850 25 21  
investor.relations@interroll.com  
www.interroll.com



BU: Heinz Hösli (50) wird im ersten Halbjahr 2020 als neuer Group Chief Financial Officer zu Interroll wechseln.

## **Interroll Aktie**

Die Namensaktien der Interroll Holding AG werden im Main Standard der SIX Swiss Exchange unter der Valorennummer 637289 gehandelt.

## **Interroll Profil**

Die Interroll Gruppe ist der global führende Anbieter von Lösungen für den Materialfluss. Das Unternehmen wurde 1959 gegründet und ist seit 1997 an der SIX Swiss Exchange gelistet. Interroll beliefert Systemintegratoren und Anlagenbauer mit einem umfassenden Sortiment an plattformbasierten Produkten und Services in den Kategorien „Rollers“ (Förderrollen), „Drives“ (Motoren und Antriebe für Förderanlagen), „Conveyors & Sorters“ (Förderer & Sorter) sowie „Pallet & Carton Flow“ (Fliesslager). Lösungen von Interroll sind bei Express- und Postdiensten, im E-Commerce, in Flughäfen sowie in den Bereichen Food & Beverage, Fashion, Automotive und weiteren Industrien im Einsatz. Das Unternehmen zählt führende Marken wie Amazon, Bosch, Coca-Cola, DHL, Nestlé, Procter & Gamble, Siemens, Walmart oder Zalando zu seinen Nutzern. Mit Hauptsitz in der Schweiz verfügt Interroll über ein weltweites Netzwerk von 32 Unternehmungen mit einem Umsatz von rund 559,9 Millionen Franken und 2.300 Mitarbeitenden (2018).